

## **Rezertifizierung Wundexperten im Klinikum Straubing**

Im Klinikum Straubing fand kürzlich in Kooperation mit dem Wundverbund Gäuboden e.V. durch den Medicops Campus ein Rezertifizierungsseminar für Wundexperten statt, welches den fachlichen Austausch und die Weiterbildung in den Fokus rückte. Unter dem Motto „Gemeinsam mehr erreichen“ versammelte das Seminar Fachkräfte, um neueste Erkenntnisse und Methoden in der Behandlung chronischer Wunden zu diskutieren.

Jochen Siebert vom Medicops Campus eröffnete die Veranstaltung mit einem Vortrag zur Pathophysiologie des Diabetischen Fußsyndroms (DFS), gefolgt von Herrn Henri Hauser mit einem Beitrag zur Schuhversorgung bei DFS, der innovative Ansätze für die Verbesserung der Patientenmobilität aufzeigte. Nachmittags beleuchtete Siebert die Differentialdiagnose des Ulcus cruris und gab wichtige Hinweise zur Vermeidung von MARSI-Wunden.

Die Diskussion während der Fortbildung unterstrich die Wichtigkeit des kontinuierlichen fachlichen Austausches. Die Teilnehmer schätzten insbesondere die Möglichkeit, sich über die neuesten Behandlungsstrategien auszutauschen und direkt anwendbares Wissen für die Praxis mitzunehmen.

Das Seminar betonte erneut die Bedeutung der Vernetzung und Weiterbildung zur Steigerung der Effektivität in der Wundbehandlung und zur Verbesserung der Lebensqualität der Betroffenen.